



## Vorbereitungsmassnahmen Mineralöllogistik



### **Jeder Liter im Tank entlastet die Logistik im Ernstfall**

Im Hinblick auf eine mögliche Strom- oder Gasmangellage müssen Eigentümer von Zweistoffanlagen wie Hausbesitzer, Betreiber von kritischen Infrastrukturen, Behörden und Organisationen für Rettung und Sicherheit und alle weiteren Verbraucher beachten: Es ist wichtig, bereits frühzeitig die Tanks zu füllen und die Nachversorgung vertraglich zu regeln. Die Mineralöllogistik muss sich auf die erhöhte Nachfrage vorbereiten können.

Der Herbst sollte dafür genutzt werden, sich auf den kommenden Winter vorzubereiten. Dazu zählen der Unterhalt von Zweistoffanlagen und Heizungen. Diese sollten gewartet und die Heizöltanks bereits jetzt aufgefüllt werden. So können für den kommenden Winter logistische Probleme bei den Lieferanten vermieden werden.